



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une presse médicale sans médecin : le projet de la direction de Groupe Profession Santé

Le CSE et la délégation syndicale de Groupe Profession Santé (GPS), détenu par le groupe MNH, ont été informés le 3 avril de la volonté de la direction de fusionner cinq titres du groupe (« Le Quotidien du Médecin », « Le Généraliste », « Spécialiste », « Décision et Stratégie Santé » et « Remede.org », sous une seule et unique parution « Le Quotidien du médecin ». Ce qui leur a été présenté comme une restructuration nécessaire en raison des déficits accumulés au cours des dernières années est accompagné d'un PSE assorti de 21 licenciements (suppressions de postes) d'ici à la fin de l'été. Ces mesures ont été envisagées sans aucune concertation, ni avec les salariés impliqués dans des fonctions opérationnelles, ni singulièrement avec les directeurs médicaux.

Compte tenu de l'absence totale d'un projet éditorial pertinent au regard des évolutions de la presse spécialisée et d'un contenu pouvant répondre aux attentes des professionnels de santé, le CSE et la délégation syndicale rejettent en bloc ce projet. Ils s'opposent par ailleurs fermement aux licenciements de ces 21 salariés dont plusieurs touchant, paradoxalement, des directeurs médicaux ; ils dénoncent la casse de leur outil de travail ainsi que les graves conséquences sociales et humaines qui en découleront.

Dans ces conditions, le CSE et la délégation syndicale demandent expressément à la direction de GPS de suspendre sans délai son projet de restructuration et de le reconsidérer à la lueur des propositions qui lui seront faites par les salariés occupant des fonctions opérationnelles.

Le CSE et la délégation syndicale du Groupe Profession Santé